

Comenius Newsletter

Liebe Eltern!

So kurz vor den Sommerferien wende ich mich mit einem dringenden und großen Anliegen an Sie: Wie Sie sicherlich wissen, hat die Comeniuschule vier SMART-Boards, vier interaktive Whiteboards, die wir allesamt nach und nach gespendet bekommen haben. Die Klassen, in deren Klassenraum sich ein SMART-Board befindet, arbeiten jeden Tag mit diesem attraktiven, motivierenden, effektiven Medium. Die anderen Klassen kommen gelegentlich in den Genuss des Unterrichts mit einem SMART-Board. Das Lehrerkollegium wünscht sich **ein weiteres SMART-Board** - insbesondere für den Englischunterricht, für den der Einsatz sinnvoll ist und deutliche Verbesserungen bieten wird. Außerdem, da Englisch ab dem 2. Halbjahr Klasse 1 bereits unterrichtet wird, werden alle Kinder mit diesem neuen Medium vertraut gemacht und nutzen es. Allerdings wird ein SMART-Board nicht von der Stadt finanziert. Auch wenn der Förderverein freundlicherweise in Vorleistung tritt, müssen wir uns wieder auf die Suche nach Spendern machen. Immerhin benötigen wir 4500 Euro! Selbstverständlich werde ich die örtlichen Banken wieder anschreiben. Ich möchte aber auch an Sie, die Eltern, deren Kinder die neueste und beste Technik nutzen werden, herantreten und Sie **um einen Beitrag bitten**. Auch kleine Spenden helfen uns! Denn einerseits brauchen wir das Geld dringend, andererseits werden wir durch

Ihren Beitrag glaubwürdiger und die Spenden von Dritten fließen hoffentlich großzügiger. Lassen Sie uns gemeinsam dieses Projekt für unsere Kinder angehen. Gemeinsam haben wir schon so vieles geschafft und erreicht!!!

Förderverein Comeniuschule
IBAN: DE03472602349257501100
 Volksbank Elsen Wewer Borchen

Abschied

- Den 4. Klassen wünschen wir einen guten Start und viel Erfolg in der weiterführenden Schule.
- Frau Lübbers geht in den Ruhestand, nachdem sie 37 Jahre in der Comeniuschule mit großem Engagement gearbeitet hat.
- Unser Konrektor, Herr Becker, übernimmt die Leitung der Grundschule Kaukenberg. Wir danken ihm für 13 Jahre vorbildlicher Arbeit an der Comeniuschule und wünschen ihm viel Freude und Erfolg bei seiner neuen Aufgabe als Schulleiter.

Sommerferien

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie endlich Sommer, gute Erholung und schöne Ferien. Am Mittwoch, 12. August 2015, geht's mit frischer Kraft weiter.

Herzliche Grüße

Ulrike Mertens
 Schulleiterin

